



Rafael Cancel Miranda

18 de marzo de 2013

Mensaje para la actividad Contra el Imperialismo en Defensa de la Soberanía a celebrarse el 22 de marzo de 2013 en Toronto, Canadá

Para nuestros pueblos es de muchísima importancia luchar por la libertad y la vida de todos aquellos y aquellas que el imperio tiene encarcelados por luchar por la soberanía de nuestros pueblos pues luchar por ellos es luchar por la libertad y la vida de todos nosotros.

Allá en Venezuela el pueblo exclama a viva voz que el comandante Chávez somos todos—lo que es muy cierto—y nosotros acá podríamos decir lo mismo acerca de nuestros prisioneros. Ellos son todos nosotros. Mientras ellos estén encarcelados, parte de todos nosotros también lo está. Luchar por ellos es luchar por nuestros pueblos.

A través de mi tiempo en prisión llegué a ser compañero de cárcel de Leonard Peltier, Herman Bell y algunos otros compañeros del Black Liberation Army y de los Black Panthers, (fui excarcelado en 1979 y éstos todavía están presos) y conocía de los Prisioneros de Guerra Irlandeses Republicanos. Para mí todos éramos uno pues nuestra causa era y sigue siendo la misma: la soberanía de nuestras patrias y el respeto a nuestros pueblos. La solidaridad de los que están afuera fortalece y protege a los que están adentro.

Extendemos nuestra solidaridad a nuestros Cinco Hermanos Cubanos, injustamente encarcelados por el imperialismo estadounidense, y a los puertorriqueños Oscar López Rivera, quien lleva más de 32 años encarcelado por su lucha por la independencia de Puerto Rico, y Norberto González Claudio, también encarcelado por la misma causa. De parte de ellos y de mi parte, un fuertísimo abrazo solidario y nuestro agradecimiento.

Rafael Cancel Miranda
Exprisionero político puertorriqueño